

蔵王の森だより

マンスリータイムズ 平成29年11月

和歌山県立和歌山北高等学校西校舎

Tel.453-1281

みんなで作った文化祭！



11月15日（水）16日（木）平成29年度西校舎文化祭が開催されました。今年は、生徒会クイズ大会や模擬店にも賞をつくるなど新しい企画や、展示発表の数が昨年よりも多くなるなど昨年とはひと味違う文化祭になりました。

1日目は、スポ健ダンス選択生のダンスから始まり、生徒会クイズ大会では、全校生徒を40チームに分け、10問のクイズを答え競いました。会場は答えが発表される度に歓声がり盛り上がりしました。ゲストとしてソウルゴスペルシンガー新井深絵さんのステージもありました。その中で、新井さんは、校歌をアレンジして歌ってくれました。

2日目は、午前中に自由鑑賞時間があり、模擬店では、焼き鳥やキムチ鍋、せせりの唐揚げや玉せんなどが販売されました。展示発表では、夜店や迷路、トトロなどのジブリの世界を作ったものからインスタ映えする不思議な空間など工夫が凝らされていました。午後は全校生徒でステージ発表を鑑賞しました。さすが3年生と言わざるを得ない、迫力あるステージでした。会場が一体となって盛り上がっていたのが印象的でした。最後には、表彰式があり各賞の発表がされました。今年の文化祭では、昨年の反省から携帯電話のマナーについて時間をかけて生徒会を中心に話し合ってきました。その結果、生徒一人ひとりがルールを守り思いっきり楽しめた文化祭になりました。3年生を中心に生徒は、いい形を作ってくれたと思います。



防災についての学び！

10月25日（水）さくら支援学校と合同で防災訓練を行いました。毎年この時期におこなっている訓練ですが、今年は、避難場所を新しく完成した人工芝グラウンドとして行いました。水消火器の体験も行いました。この他にも、10月26日（木）には、1年生が防災学習として、津波防災啓発DVD「犠牲者”ゼロ”を目指して～巨大津波を生き抜く授業～」を見ました。また11月1日（水）には、「世界津波の日」シェイクアウト訓練を行いました。災害が起きたときに、生徒がどこにいても、自分の命を守るよう今回の学びを役立ててほしいと願います。

